

Vielschichtige Werke laden dazu ein, in facettenreiche Stimmungswelten einzutauchen und innere Pfade zu erkunden.

## Abstrakte Realitäten: Auf einer sinnlichen Reise mit dem Künstler Peter Stahr

Der Künstler nimmt vom 14. bis zum 16. März 2025 an der ARTe Kunstmesse Osnabrück teil.



Peter Stahr; Rush Hour; 2024, Acryl / Mixed Media auf Leinwand, 40 cm x 60 cm © Peter Stahr

Peter Stahrs Leidenschaft für die Kunst zeigt sich in seinen abstrakten Landschaften. Seine vielschichtigen Werke laden Betrachterinnen und Betrachter dazu ein, in facettenreiche Stimmungswelten einzutauchen, um innere Orte erfahrbar zu machen und tiefe Sehnsüch-

Emotionen, die über eine abstrakte Technik der Landschaftsmalerei transportiert werden und das Vertraute mit dem Unbekannten gekonnt verbinden. Seine Werke laden dazu ein, sich auf einen inneren Pfad zu begeben, auf dem Farben, Strukturen und Materialien Der Künstler, der in Deutschland das Licht der Welt erblickte, ließ sich nach seinem Kunststudium in Braunschweig auf unterschiedlichen Wegen künstlerisch inspirieren. Er arbeitete in der Malerei, Medienkunst sowie im Webdesign und war zudem als Lehrer tätig. Seit